

*Le ministre cubain des affaires étrangères dénonce la politique de deux poids deux mesures des États-Unis en matière de droits de l'homme*

---



La Havane, 28 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a qualifié aujourd'hui la politique américaine de double standard en matière de droits de l'homme alors que la production, la possession et le commerce indiscriminés d'armes à feu sont monnaie courante dans la nation septentrionale.

Le ministre des affaires étrangères de l'île a déclaré sur son compte X qu'un pays où le droit à la vie a moins de valeur que le droit de produire, de posséder et de vendre des armes à feu sans discrimination ne devrait pas fixer de normes en matière de droits de l'homme.

Selon une analyse récemment publiée par CNN, les États-Unis sont le seul pays au monde où il y a plus d'armes à feu que de civils.

Il y a 120 armes à feu pour 100 Américains ; en outre, environ 44 % des adultes aux États-Unis vivent dans un foyer où il y a une arme à feu, et environ un tiers en possède une personnellement, selon des enquêtes citées par le média.

La chaîne américaine rappelle que la violence armée est omniprésente aux États-Unis et que peu d'endroits ont été épargnés au fil des décennies.

Pourtant, de nombreux Américains considèrent que leur droit de porter des armes, inscrit dans la Constitution, est sacro-saint, et les détracteurs du deuxième amendement affirment que ce droit en menace un autre : le droit à la vie.

En 2018, les fabricants d'armes ont produit neuf millions d'armes à feu dans la nation nordique, soit plus du double du nombre fabriqué en 2008, et janvier 2021 a marqué la plus forte augmentation annuelle depuis 2013 des demandes de vérification des antécédents fédéraux nécessaires à l'achat d'une arme à feu, en hausse de près de 60 % par rapport à janvier 2020.

De même, en 2019, le nombre de décès dus à la violence armée aux États-Unis était d'environ quatre pour 100 000 habitants, soit 18 fois le taux moyen dans d'autres pays développés.

De nombreuses études montrent que l'accès facile aux armes à feu contribue à l'augmentation des taux d'homicide.

Un autre phénomène est l'automutilation, avec plus de 23 000 Américains qui sont morts de blessures par balle auto-infligées en 2019 (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350832-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-denonce-la-politique-de-deux-poids-deux-mesures-des-etats-unis-en-matiere-de-droits-de-lhomme>



# **Radio Habana Cuba**